
 
 
 

Anfrage betreffend „Sicherheit am Bahnhof“ 
 
Im letzten Jahr wurde für die Verbesserung der Sicherheit und Sauberkeit am Bahnhof Woh-
len über Fr. 100'000.- investiert. Mit einer Videoüberwachung zwischen dem Güterschuppen, 
dem Coop Pronto-Shop und dem Kiosk und einer Verbesserung der Beleuchtung hinter dem 
Güterschuppen, rund um das Stationsgebäude sowie im Bereich des Busbahnhofes erhoffte 
man sich eine Verbesserung der Situation. 
 
Die jüngsten Vorfälle über die Ostertage (Raub am Ostersamstag und Körperverletzung am 
Ostermontag) zeigen auf, dass sich die Sicherheit rund um den Bahnhof nicht verbessert hat.  
Die Investitionen bringen nicht die gewünschten Verbesserungen und halten die Täter nicht 
vor Gewalttaten ab. Obwohl der Gemeinderat die Situation am Bahnhof für sicher hält, hat 
die  Bevölkerung von Wohlen Angst, das Bahnhofareal zu später Stunde zu betreten. Eine 
Umfrage in der Presse von letzter Woche zeigt die Verunsicherung deutlich.  
 
Die Fraktion SVP Wohlen-Anglikon ist mit diesem Zustand nicht einverstanden und stellt 
dem Gemeinderat folgende Fragen: 
 

1. Wie wichtig ist dem Gemeinderat die Sicherheit der Wohler Bevölkerung? 
 

2. Ist der Gemeinderat bereit, die Situation rund um den Bahnhof zu lösen? 
 

3. Was wird die Repol Wohlen unternehmen, damit sich die Sicherheit rund um den 
Bahnhof verbessert? 

 

4. Bringen die Überwachungskameras die gewünschten Informationen? 
 

5. Ist die Qualität der Bilder der Überwachungskameras ausreichend, um die Täter damit 
identifizieren zu können? 

 

6. Ist es Tatsache, dass die Aufnahmen der Überwachungskameras bereits 24 Stunden 
wieder gelöscht werden? 

 

7. Sollte das der Fall, hat man diesbezüglich bereits über eine Verlängerung nachge-
dacht oder bereits beantragt? 

 

8. Wo werden die Aufnahmen der Überwachungskameras ausgewertet? Wann wurden die 
Aufnahmen der Kapo Aargau zugestellt? 

 

9. Braucht es weitere Überwachungskameras, z.B. im Bereich der Unterführung? 
 

10. Wie sieht das Konzept der Polizei am Bahnhof Wohlen aus? Gibt es ein Einsatzkon-
zept? 
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